



## Cuerpos castrenses reciben cerca de RD\$ 15 MM en donación de medicamentos a través del Gabinete Social

### Descripción

Las donaciones las realiza el Hospital Fundación El Buen Samaritano de La Romana.

**Santo Domingo, 25 de febrero de 2021.-** En el marco del Día Nacional de las Fuerzas Armadas, los cuerpos castrenses del país recibieron cerca de 15 millones de pesos en donación de medicamentos, sillas de ruedas, bastones y otros insumos médicos y de higiene, que realizó el Hospital Fundación El Buen Samaritano a través del Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña Guaba.

La primera entrega se realizó en la Junta de Retiro y Fondo de Pensiones de las Fuerzas Armadas (JRFPPFAA), organismo responsable de la administración y dirección del retiro militar, en el que se encuentran cerca de 30 mil hombres y mujeres. Allí la donación la recibió el ministro de Defensa, teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa junto al director de la Junta de Retiro, general de Brigada Carlos Antonio Fernández Onofre.

“Esto va dirigido directamente a todos esos militares retirados y que mejor momento que hoy, el Día de las Fuerzas Armadas; Tony puedes estar seguro de que eso va a llegar a quienes lo necesitan”, aseguró el ministro Díaz Morfa.

Por su parte, el general Fernández Onofre sostuvo que “pueden estar seguros de que esto llegará a cada rincón del país donde haya un pensionado, un retirado, una viuda o una tutora de nuestras gloriosas Fuerzas Armadas”.

Los directivos del Gabinete de Política Social, encabezados por Peña y la Fundación El Buen Samaritano, continuaron el recorrido en la Armada de República Dominicana, donde fueron recibidos por su comandante general, vicealmirante Ramón Gustavo Betances Hernández; el capitán de Navío Moisés Reyes Naveo; el director de Logística; la capitán de Navío, doctora Issa Matos Bellos y la directora del Cuerpo Médico y Sanidad Naval.

En tanto, en el Hospital Militar Docente de la Fuerza Aérea de República Dominicana Doctor Ramón

De Lara, los medicamentos e insumos médicos los recibieron el director del centro de salud, coronel médico José Darío Richardson López; el coronel Carlos Quiñones; el subdirector del Cuartel General del Estado Mayor de la FARD y enlace entre el Gabinete de Política Social y la institución.

**Fecha de creación**

2021/02/25